

BILLY'S FASHIONGROUP wurde vor 14 Jahren von Heidi Joachimsthaler-Lübke als **BILLY'S BOUTIQUE** gegründet und bestand damals lediglich aus diesem einen Ladengeschäft.



Billy, ein mallorquinischer Mischlingshund, wurde von Heidi Joachimsthaler-Lübke in einer Mülltonne gefunden, gerettet und war der Namensgeber des ersten Ladengeschäftes. Dieser außergewöhnliche Hund war eine Institution in Port d'Andratx und ist daher nach seinem Tod 2006 in bester Erinnerung.

Inzwischen wurde das Unternehmen in **BILLY'S FASHIONGROUP** umfirmiert und besteht nun aus vier Ladengeschäften in zentraler Lage des noblen Hafenortes Port d'Andratx sowie im exklusiven St. Regis Mardavall Mallorca in Costa d'en Blanes (Nähe Puerto Portals).

Die geschäftliche Entwicklung der **BILLY'S FASHIONGROUP** ist eng mit dem beruflichen Werdegang der Inhaberin Heidi Joachimsthaler-Lübke verbunden. Bevor sie vor 15 Jahren nach Mallorca kam war sie über ein Jahrzehnt im Außendienst und als Schulungsleiterin für solch bedeutende Kosmetikunternehmen wie z.B. Lancôme und Shiseido tätig. Mitarbeiterführung und -schulung, enger Kundenkontakt und Erkennen von Trends waren ihre Passion und die ersten Schritte in eine berufliche Selbstständigkeit.



Im Jahr 1995 war es dann soweit. Es konnte das erste Modegeschäft in Port d'Andratx eröffnet werden – **BILLY'S BOUTIQUE**. Bereits im Jahre 1998 waren es dann derer schon vier, wobei das Geschäft in Puerto Portals auf Grund der Geburt ihres Sohnes Louis geschlossen wurde, um mehr Zeit für ihn und die Familie zu haben.



Das Jahr 2003 war nicht nur das Einschulungsjahr ihres Sohnes, sondern auch der Startschuss für die zweite Stufe einer bemerkenswerten geschäftlichen Entwicklung. So wurden dann im Jahr 2005 die bestehenden Ladengeschäfte **BILLY'S EXCLUSIVE**, **BILLY'S OUTLET** und **BILLY'S INTIMO** in der **BILLY'S FASHIONGROUP** zusammengefasst und neu aufgestellt. Gleichzeitig konnte der Flagshipstore **BILLY'S EXCLUSIVE** komplett umgebaut und die Marke **RIANI** neu in das exklusive Sortiment aufgenommen werden.

Seit dem 22. Dezember 2005 gibt es nun ein viertes Ladengeschäft – **BILLYSSIMO by BILLY'S FASHIONGROUP**, das still und leise, und ohne die üblichen Feierlichkeiten, im exklusiven St. Regis Mardavall Mallorca eröffnet wurde.

Die Kunden finden auch hier die exklusiven Marken wie z.B. ESCADA SPORT, MARC CAIN, RIANI, JE SUIS etc. allerdings in einer etwas anderen Auswahl der jeweiligen Kollektionen. Zudem wurde die Kollektion von BOGNER „FIRE & ICE“ aufgenommen.

Nehmen Sie sich ein wenig Zeit und betreten Sie die Welt der **BILLY'S FASHIONGROUP**.
Virtuell und hoffentlich auch bald persönlich.

Ihre Heidi Joachimsthaler-Lübke

